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ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DU 29 NOVEMBRE 2018 
 

 
Présents : 
 
Absent : 
Excusé : 

N.-O. Barrelet, G. Falconnet, J.-F. Fässler, A. Fritschy, V. Llamas,  J. Zuberbühler,  
P. Werzinger,  
H. Guignot 
N. Ljatifi 
 

 

 

ORDRE DU JOUR 
 
1. BILAN DE L’ANNÉE ÉCOULÉE 
2. RAPPORT DU TRÉSORIER 
3. ÉLECTION DU COMITÉ ET DES VÉRIFICATEURS DE COMPTE 
4. COTISATIONS, JOUR OFFICIEL DE JEU 
5. COMPÉTITIONS POUR 2019 
6. PROJETS POUR 2019 
7. DISSOLUTION  ÉVENTUELLE DU CLUB 
8. DIVERS 
9. DISTRIBUTION DES PRIX  
10. TOURNOI-BLITZ 
 

 
 
1.   BILAN DE L’ANNÉE ÉCOULÉE 

Le Président sortant énumère les nombreuses manifestations  
organisées cette année et remercie les membres du club pour 
leurs présences : 

- Championnat interne  

- Coupe Belle-Idée  

- Championnat semi rapide  

- Tournoi Blitz  

- Tournoi Blitz + repas du club dans un excellent 
restaurant « Le Pacific » choisi par l’un de nos 
membres grisonnant. 

- Coupe Claudine . 
      -      Simultanée  en avril contre par Monsieur Franck Leprêtre  

- Animation aux 3 Chêne avec Vincent John et Alex. 

- Cette année pas de Coupe Silvia, ni de Coupe 
Maryse, ni de coupe Michèle..  

- Semi rapide en cours. 

- Coupe de l’Escalade le 13 décembre. 
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. 
2. RAPPORT DU TRÉSORIER 

 
 
Pour notre club, une nouvelle année s’achève. André Herren, longtemps trésorier du club, vient de nous  
quitter dans sa 85ème année. Il m’avait remis la gestion des comptes du club en 2014, alors que sa femme 
était déjà très malade. Nous pensons à lui ce soir. 
 
Après 32 ans d’existence, et malgré une très  bonne ambiance, notre club peine à trouver un deuxième  
souffle et à attirer de nouveaux joueurs. Nous devrions nous poser la question de relocaliser le club à  
proximité  de Cluse-roseraie, ou de chercher de nouveaux partenariats, afin d’élargir  la base potentielle 
des participants. Pourquoi  pas une ouverture vers d’autres structures hospitalières ou para-hospitalières 
(Imad, Maternité, Beau-séjour, Jolimont…) ? La survie de notre club est sans doute à ce prix. 
 
Afin de rappeler l’existence du club, un bref encart paraîtrait en janvier dans le HUG Magazine, afin  
d’annoncer le championnat interne qui débutera le 7 février 2019. 
 
Certains des tournois habituels n’ont pas été réalisés ( la coupe Silvia, la coupe Michèle, reportée en  
janvier 2019). La sortie du club a connu une assez bonne participation. Le club de Frangy nous propose 
de les retrouver à nouveau pour un tournoi le 9 décembre. 
 
Les tournois qui ont eu lieu ont tous été l’occasion de rencontres pleines de bonne humeur ; J’en remercie 
Ici les organisateurs et les participants ! 
 
Merci à tous pour votre ponctualité à payer vos cotisations ( la majorité ayant été payée à l’issue de  
L’Assemblée Générale, j’espère que le même effort sera réalisé cette année !) et un merci particulier aux 
membres  bienfaiteurs qui ajoutent un petit plus à cette contribution. 
 
La Direction des HUG nous a octroyé un financement de CHF. 1'400.- cette année. Un grand merci à elle ; 
Elle mérite nos applaudissements à tous. 
 
Cette année nos finances sont bonnes ! Les recettes se montent à CHF. 1'880.-, les dépenses à  
CHF. 1'415.30 , ce qui laisse un bonus de  CHF. 464.70 (soit dix centimes de plus que l’an dernier !). 
Le nouveau solde en caisse est de CHF. 3'496.15. Ce résultat est dû à vos cotisations, ainsi qu’à la  
subvention octroyée par la Direction des HUG. 
 
Les comptes ont été vérifiés le jeudi 22 novembre 2017 par MM Nasser Ljatifi et Grégoire Falconnet,  
Conformément à nos statuts. Ils ont trouvé une petite erreur de CHF. 2.60 qui a été corrigée depuis. 
Je les en remercie. 
 
Sauf avis contraire de l’Assemblée Générale, le Comité propose de maintenir la cotisation annuelle à 
CHF. 30.- pour l’année 2019, et à CHF. 40 ou plus, pour les membres bienfaiteurs. 
 
L’assemblée du Comité vous souhaite beaucoup de plaisir et de passion pour l’année 2019, une très 
Belle soirée, ainsi que de joyeuses fêtes de fin d’année pour vous et vos proches ! 
 
 
                                                                                                                     Le trésorier       
                                                                                                                    N.-O. Barrelet 
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3.   COTISATIONS, JOUR OFFICIEL DE JEU 

 
Les cotisations restent à 30 francs. 
Les dons sont toujours les bienvenus ! 
 
Plusieurs personnes ont arrondi vers le haut le 
montant de leur cotisation. 
Le nouveau comité les en remercie. 
Nous regrettons que 3 personnes n’aient pas 
encore réglé leurs cotisations 2018. Il s’agit de 
MM. Guignot, Koller et Werzinger 
 
Le jeudi à 18 h15. reste le jour officiel de jeu. 
 
 
4.   COMPETITIONS POUR  2019 

Pas de changements, sauf pour le prochain 
semi-rapide : 
La cadence sera de 30 minutes par joueur 
et deux rondes seront effectuées chaque 
soirée, entre les mêmes joueurs. 
Le tournoi interne 2019 commencera fin 
janvier 
 

 

 

 
 

 

5.   PROJETS POUR L’ANNÉE 2019 

 

Le nouveau comité devra essayer de reconduire les nombreuses activités 

réalisées cette année. 

Proposition sera faite cette année pour varier l’intérêt, que les membres 

volontaires du championnat vérifient leurs talents en animant une séance 

de parties simultanées contre le reste du club… En commençant  

Par N.-O. Barrelet . 

 

6.   Tournoi à Frangy 

 

 N’ayant  pas encore de nouvelle de H Guignot ni de N Ljatifi, AF attend 

encore pour les inscriptions. 

 

7. 66.7.    DISSOLUTION ÉVENTUELLE DU CLUB 

 
Elle n’aura pas lieu cette année ! 

Par contre, vu l’âge canonique de la majorité des membres du club, le sujet 

sera remis à l’ordre du jour, les années prochaines.  
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ECTI88.   ELECTION DU COMITÉ ET DES VÉRIFICATEURS DE COMPTE  

 
 

  

 
Conformément aux statuts, les personnes 
nommées ci-dessous sont élues à l’unanimité 
et se répartiront les différentes tâches de 
gestion du club : 

Membres du comité 2019 : 

 
Grégoire FALCONNET 

Alex FRITSCHY 

Vicente LLAMAS 

Pierre WERZINGER 

John ZUBERBÜHLER 

 

 

 

 Vérificateurs de comptes : 

 

Nicolas BARRELET 

Jean-François FASSLER 

 

 

 

9.   DISTRIBUTION DES PRIX : 

 

Effectuée toujours dans une très bonne ambiance.  

 

10.  TOURNOI-BLITZ DE L’AG : 

 

        Il a été remporté par N.-O. BARRELET, que l’Assemblée Générale  

        félicite vivement. 

 

Prochain Comité, le mardi 15 janvier 2019 

 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 

 

 


